

# BIG ISSUE

## Danrem 063/SGJ Serahkan Bantuan Mobil dari Kasad kepada Ponpes Khas Kempek Kab. Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.BIGISSUE.ID](http://CIREBON.BIGISSUE.ID)

Mar 19, 2022 - 22:32



KABUPATEN CIREBON - Danrem 063/SGJ Cirebon Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P secara simbolis menyerahkan satu unit Kendaraan Roda Empat Toyota Hiace bantuan dari Bapak Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman Kepada Pondok Pesantren Khas Kempek bertempat di Bertempat di halaman Pondok

Pesantren Al- Ghadier Desa Kempek, Kecamatan Gempol, Kabupaten Cirebon, Jum'at kemarin, Sabtu (19/03/2022).

Satu Unit Kendaraan Roda Empat Toyota Hiace tersebut bantuan dari Bapak Kasad ini, merupakan bentuk kepedulian Bapak Kasad kepada Dunia Pendidikan terutama Pendidikan berbasis Agama seperti Pondok Pesantren, selain yang sedang berjalan Penerimaan Calon Bintara dan Calon Tamtama jalur santri dan Lintas agama, dan menggelar sepak bola yaitu Liga Santri.

Danrem 063/SGJ Cirebon Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menyampaikan, Mohon maaf Bapak Kasad tidak bisa hadir dalam rangka penyerahan Mobil di karenakan ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan.



"Mobil dari Bapak Kasad ini nantinya silahkan di pergunakan untuk operasional ponpes Khas Kempek untuk menunjang kegiatan yang ada Ponpes Khas Kempek dan semoga dapat dimanfaatkan sebaik. Kedepannya para santri Pondok Pesantren Khas Kempek agar menjadi penjuror dalam berkompetisi pengetahuan dan mampu sebagai garda terdepan dalam rangka pertahanan Negara," jelas Danrem.

Danrem menyampaikan terima kasih, atas sambutan dan kesempatan yang diberikan, untuk bersilaturahmi dengan keluarga besar Ponpes Khas Kempek.

"Selaku Pejabat baru Danrem 063/SGJ, saya merasa bangga dapat bersilaturahmi dengan Pimpinan Ponpes dan seluruh keluarga besar Ponpes Khas Kempek," ujar Danrem.

Danrem 063/SGJ Cirebon Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menambahkan, "Mudah-mudahan silaturahmi ini, bisa semakin mendekatkan Korem 063/SGJ dengan lingkungan Pesantren, yang secara historis telah menjadi bagian kultur perjuangan dalam melawan kolonialisme, maupun mempertahankan dan mengisi kemerdekaan melalui pembangunan di berbagai bidang," imbuh Danrem.

"Keberhasilan Korem 063/SGJ, juga tidak lepas dari andil dan dukungan dari para Ulama, Kyai dan warga Pondok Pesantren. Saya berharap silaturahmi,

dukungan dan kerja sama yang telah terbangun ini, bisa menjadi motivasi bagi prajurit Korem 063/SGJ untuk dapat memberikan pengabdian terbaiknya, bagi masyarakat Cirebon," tutup Danrem.

Pada Kesempatan yang sama, KH. Mushola Aqil Siroj menyampaikan, "sangat berterima kasih atas bantuan mobil dari Bapak Kasad, dikarenakan mobil ini sangat bermanfaat bagi pondok pesantren Khas Kempek dan terimakasih kepada Bapak Danrem dan Bapak Dandim yang telah hadir atas penyerahan bantuan Mobil yang diberikan dari Bapak Kasad kepada Ponpes Khas Kempek. Insya Allah mobil yang di berikan dari Bapak Kasad sangat bermanfaat dan membawa keberkahan, nanti nya Mobil pemberian dari Bapak Kasad akan kami rawat," ucapnya.

Turut hadir dalam Acara Penyerahan satu unit Kendaraan Roda Empat Toyota Hiace bantuan dari Bapak Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman tersebut, Dandim 0620/Kab. Cirebon Letkol Inf Faurizal Nurdin, S.Sos, Mayor Inf Tatang Basujata Kasi Log Korem 063/Cirebon, Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H, Mayor Inf Julius Jongen, kasi Intel Korem 063/SGJ, Kasi Pers korem 063/SGJ Mayor Inf Dilli ,Dan tim Intel rem 063/SGJ Kapten Chk Suprinadi, ,Danramil 2016/Gempol Kapten Inf Jamasri, Pasi Intel Kodim 0620/Kab. Cirebon Kapten Inf Erwandi, Pengasuh Pondok Pesantren Khas Kempek KH. Mushola Aqil Siroj dan Para pengasuh pondok pesantren Khas Kempek. (Subekti)